

au Mexique, et entr'eux et leur famille, et entre leur famille et le monastère de Québec, il y eut échange constant de correspondance et de cadeaux, et d'après les souvenirs et les documents, le tableau en question remonte à l'époque de la première moitié de la vie de profession de Mère O'Conway. Pour cette raison et celles qui précèdent, n'ai-je pas droit de conclure en attendant pièces authentiques : " Voilà comment et pourquoi N.-D. de Guadeloupe est connue, aimée, vénérée, et invoquée à Québec depuis cinquante à soixante ans. ? "

Puisse le culte de la glorieuse Madone du Mexique revivre à Québec, toujours si attaché à la Vierge Immaculée, à qui elle doit ses plus brillantes victoires et à qui elle dédiait ses trophées les plus glorieux aux temps héroïques de la Nouvelle-France !

LÉO

### Au Cap-Santé

M. l'abbé J.-E. Derome, ordonné il y a huit jours, a chanté sa première messe au Cap-Santé, sa paroisse natale, dimanche dernier.

M. Derome appartient au diocèse de Saint-Boniface, Manitoba, et vient d'être appelé par son évêque à la direction de l'école industrielle de la ville épiscopale.

Nous lui souhaitons une longue et heureuse carrière sacerdotale. L'énergie dont il a fait preuve dans le passé fait bien augurer de l'avenir.

Né de parents trop peu fortunés pour lui permettre de faire un cours classique et de répondre à l'appel qu'il entendit dès l'enfance, M. Derome dut prendre un chemin plus long pour arriver à son but. Tout jeune encore, il apprit la télégraphie et entra comme opérateur au service de la Compagnie du lac St-Jean, et peu après, au service de la Compagnie du Pacifique. A partir de ce moment, la Providence le favorisa d'une manière évidente et le conduisit pour ainsi dire par la main. Sans démarches et sans le secours d'aucune influence, il était promu, quelques années après, à un poste assez lucratif et convoité par plus d'un. Il commença alors ses études classiques sous la direction d'un professeur privé, M. Beaudou, Desservant de la Congrégation de St-Roch. De minuit à huit heures du matin il faisait son service; puis, après avoir dormi quelques heures, il passait le reste de la journée avec ses livres et son professeur.